## いずみん アクションプラン

みんなでいっしょに

「あいさつ運動&ノーメディアデー」に取り組みます!



あいさつはコミュニケーションの基本であり、あいさつを通して児童の公共心や社会性を醸成していくことは、たいへん重要です。児童の自主的なあいさつへの取組みを支援するために、 学校・地域・家庭が一体となり、あいさつ運動を実施します。

家庭では、「<u>おはようございます</u>」「<u>いってきます</u>」「<u>いってらっしゃい</u>」「<u>ただいま</u>」「<u>おかえり</u>」「<u>おやすみなさい</u>」など、基本的なあいさつを保護者の皆様から積極的にお願いします。 また、昨年度から実施している「ノーメディアデー」にも引き続き取り組みます。



<実施日> 毎週木曜日

<期待される効果>

## ノーメディアデーについて

週に1度、ノーメディアデーを活用していただくことで、家族との語らい、学習、 読書、睡眠時間を確保することで、生活習慣を見直し、子どもたちの健全な生活習慣 を育めます。また、東中学校に兄や姉がいらっしゃる場合は、東中学校の「家庭学習 充実デー」と「ノーメディアデー」と併せて実施していただくことで、兄弟姉妹で学 習等により集中して取り組むことができます。



## 令和4年3月

